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Protokoll GV vom 24. Juni 2010 
 

Ort und Datum Luzern, 30. Juni 2010 

Teilnehmer 18 Mitglieder (inkl. Vorstand) 
Entschuldigt Diverse Mitglieder 

Verteiler Mitglieder und Vorstand 
Sitzungsleiter/in Werner Rast 

Protokollführer/in Cornelia Mühle        30.6.2010 

1 Begrüssung 
Werner Rast begrüsst alle Anwesenden zur 4. ordentlichen Generalversammlung und 
dankt ihnen fürs Interesse. Ein besonderer Dank geht an Patrizia Mattmann, die bisher als 
Vertreterin der Rotseemöven im Vorstand der Bahnhofguuggete war. Sie hat es verstan-
den, sich in der schwierigen Übergangsphase für beide Seiten gleichermassen einzusetzen 
und zu engagieren. 
Diverse Mitglieder haben sich schriftlich für die GV abgemeldet. 
 
Als nächste Punkte werden die Traktanden vorgestellt (mit einer Änderung: neu Punkt 8, 
Wahlen) und als Stimmenzähler wird Franz Giger bestimmt. 
 

2 Protokoll 
Das Protokoll der GV 2009 wird genehmigt. 
 

3 Jahresbericht des Präsidenten 
Der Präsident, Werner Rast, lässt das vergangene Vereinsjahr Revue passieren: 

� Zur Vorbereitung der Vernissage fanden vier Vorstands- und mehrere Kommis-
sionssitzungen statt. 

� Der Verein zählt 162 Mitglieder. 
� Beim Juryapéro erfolgte die Checkübergabe an das Projekt Paradiesgässli vom 

Verein Kirchliche Gassenarbeit Luzern. Beim nächsten Mal wird die Spitex Luzern 
berücksichtigt. 

� Die Vernissage vom 19. Januar war ein gelungener, friedlicher Event mit einer 
tollen Stimmung und Supersujets, die mit viel Aufwand und Herzblut hergestellt 
worden sind. 

� Alles in allem hatte es etwas weniger Besucher, dafür kamen sie aus der ganzen 
Schweiz und sogar Fangruppen aus Deutschland sind angereist. 

� Der Buttonverkauf verlief dank den VAMUKIGÖSLERN sehr gut – vielen Dank. 
� Feststellbar war vermehrt ein „Musiktourismus“ – wir vom Verein würden es sehr 

begrüssen, wenn die aufspielenden Musigen auch eine gewisse Zeit bleiben und 
konsumieren würden. 

� Die Jurierung wird aufgrund der Diskussionen nochmals überarbeitet und eine 
bessere Lösung gesucht. 

� Alle Auflagen betreffend Sicherheit und Sauberkeit der SBB konnten erfüllt 
werden. 

� Werner Rast dankt allen: den Musigen für ihren unermüdlichen Einsatz, den 
Sponsoren (Coop, Burger King, Sprachmax, Parking AG, Mietervereinigung) für 
ihren Goodwill und die finanzielle Unterstützung, den freiwilligen Helfern, dem 
Gastgeber SBB, den Rotseemöven sowie dem gesamten Vorstand. Wir freuen uns 
schon jetzt auf die Fasnacht 2011. 
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4 Kassenbericht 
Die Bilanz per 30.4.2010 wird vom Kassier Werner Luternauer detailliert vorgestellt. Sie 
schliesst mit einem kleinen Verlust ab. Auch die Erfolgsrechnung vom 1. Mai 09 bis 30. 
April 10 wird vorgelegt. 
 

5 Revisorenbericht 
Der Revisorenbericht wird von Robert Mathis verlesen und zur Annahme empfohlen. 
 

6 Gelderverteilung 2009 
Fritz Keller dankt allen Festbesuchern und Konsumenten von der Bahnhof-Guuggete. Dank 
ihnen möchte der Vorstand den Betrag von CHF 10'000.- der Spitex Luzern, Projekt 
Palliativ, zu Gute kommen lassen. 
Diese Summe wird von den anwesenden Mitgliedern einstimmig gutgeheissen und 
angenommen. 
 

7 Dechargen 
Die Empfehlung wird einstimmig angenommen und der Vorstand bedankt sich für das 
ausgesprochene Vertrauen. 
Robert Mathis und David Heer werden als Revisoren gewählt. Wir gratulieren herzlich. 
 

8 Wahlen 
Marc Bucher stellt sich kurz vor. Er wird als neuer Präsident der Rotseemöven einstimmg 
als Vertreter in den Vorstand der Bahnhofguuggete gewählt. Herzliche Gratulation. 
 

9 Ausblick 2011 
Die 20. Bahnhof-Vernissage wird am 29. Januar 2011 mit wiederum 18 Musigen 
durchgeführt.  
 
Budget:   Wird präsentiert und anschliessend einstimmig genehmigt. 
Gelderverteilung: Der Vorstand empfiehlt, den Verein Insieme Luzern zu unter- 
 stützen. Diese Selbsthilfeorganisation kümmert sich um Eltern  
 und Angehörige von geistig Behinderten. Sie wird grösstenteils 
 finanziert über Mitgliederbeiträge und Spenden. Wir möchten  
 konkret das Projekt „Musikunterricht“ unterstützen. 
 Auch für 2012 sind wieder Ideen und Vorschläge gefragt. 

 

Infos:   Es wird eine kleine Änderung in der Jurierung geben. 
 Ein spannendes, attraktives, hervorragendes Sujet ist in Vorberei-

tung und wird bald kommuniziert. 
 Wir werden vermehrt Rücksicht auf die Mieter nehmen. 
 Die Anlieferung der Sujets wird verbessert und erfolgt neu ge 
 staffelt. 
 

10 Diverses 
Es gingen keine schriftlichen Anträge ein. 
 
Hier noch drei Daten, die es sich zu merken gilt: 
- Chrampfer-Huldigung:  16.9.2010 
- Kick-Off Musigen:  20.9.2010 
 Abgabe Bastelmaterial:  23.10.2010 
 
Die Sitzung wird um 20.10 Uhr mit einem nochmaligen grossen Dankeschön geschlossen. 
 


